

NHK朝ドラ「ひよっこ」の撮影地ということで週刊現代 5月27日号に特集が出ました。聖火リレーで走った滑入橋と旧町屋変電所が特集最初のページに載りました。



全体会で「第14回行灯の赤レンガと銀杏まつりを」 11月11日(土)～12日(日)に開催することを確認しました。NHK朝の連続TVドラマ「ひよっこ」の放映好評で来場者の増加が見込まれます。まつり内容は、昨年同様ですが、良案妙案をご提案ください。力合わせていいまつりにしましょう！

全体会を6月11日(日)に開催しました。旧町屋変電所集合

当日都合のある方は前日10日(土)に参加していただきました。女性会員は館内清掃を行いました。暑い中、おつかれさまでした。二日間で予定通り作業が進みました。上記のようにまつり開催の確認の打ち合わせを行いました。

広域農道土手、導水路周辺。滑入橋下河原などがきれいになり、来訪者の方が驚いていました



皆様のご協力で整備が進んでいます。

藤山をこえて地徳金毘羅から地徳へ抜けるコースを整備してます。春には山桜がきれいなところ。続けて整備を行い、町屋発電所の草刈りや木の伐採をして遺構を見えるようにします。旧町屋変電所～黒磯バツケ～地徳～地徳金毘羅～藤山～旧町屋変電所の一周コースをつくります。5月2日地徳館の跡が判りました。桜の木もあって良い場所になります。

5月8日にまちづくり提案事業の申請を出しました。上記コースの整備費用として30万円の予算を組みました。6月上旬に審査結果が出ます。通れば、整備に弾みがつきます。



山桜が数十本自生しています。来年は花見も期待できます。

6月9日午後 市報「てくてくウォーク」コーナーで「ひよっこ」撮影地を歩く企画で打ち合わせに文化課担当者が広報課員と訪れました。3時間コースを歩きました。市報7月号掲載です。おたのしみに！



一般の来訪も増加中！ 毎日「ひよっこ」撮影地を訪れてます。6月4日(日)太田公民館主催河内地域散策で16名のの方が来訪しました。旧町屋変電所を開放して案内しました。



NHK朝ドラ「ひよっこ」の撮影地ということでメディアの取材が増えました。6月12日(火) 茨城新聞社タブロイド版誌取材 7月21日(金) 常陸太田大好きネットワーク来訪予定



5月30日(火)に打ち合わせがあり、登録有形文化財「旧町屋変電所」は10月21日(土)～22日(日)開催の常陸太田市指定文化財集中曝涼に今年も参加します。

6月17日(土) 西山の里 桃源で「花しょうぶ祭り」が開催されます。

あんどんが飾られます。是非、お出かけください。